

Das Sommerfestival im Schloss

HOLLIGEN Im verträumten, spätmittelalterlichen Turm des Schlosses Holligen findet vom 9. bis zum 31. August das traditionelle Sommerfestival statt. «Heuer, im Haller-Jubiläumsjahr, begleiten wir den bernischen Universalgelehrten musikalisch und in Vorträgen durch das Europa seiner Zeit», heisst es im Programm des diesjährigen Veranstaltungszyklus. Und dieser findet notabene in demselben Schlossstatt, wo vor 300 Jahren Gabriel Herport, ein wichtiger Korrespondenzpartner Albrecht von Hallers, lebte und wohnte.

Musikalische Leckerbissen . . .

Höhepunkte des diesjährigen Festivals versprechen die musikalischen Programme mit international renommierten Ensembles – dem Violinisten Piotr Plawner, dem Trio London Baroque und dem Kammerorchester von Monika Urbaniak. Vorträge beleuchten den europäischen Hintergrund,

vor dem sich das Leben Albrecht von Hallers abspielte. So widmet sich ein Beitrag dem «Klatsch und Tratsch von den europäischen Höfen», ein anderer hat die «Spukgeschichte des Schlosses Holligen» zum Thema – mit Besichtigung von Turm und Garten.

. . . und historische Leckereien

Einen besonderen Leckerbissen verspricht der Anlass «Tafeln wie zu Hallers Zeiten», vom 23. August zu werden. Dann bietet sich die seltene Gelegenheit, für 180 Franken an einem historischen Bankett mit einem Menü aus dem 18. Jahrhundert teilzunehmen. Das gastronomische Erlebnis wird in Zusammenarbeit mit dem Restaurant Harmonie aus Bern ausgerichtet. (pd/pas)

KULTUR IM SCHLOSS HOLLIGEN
 Holligenstrasse 44, 3008 Bern.
 Tickets; www.schlossolligen.ch
 oder Tel./Fax 0860 793 161 656.

